Verbesserungen in unseren Schulgebäuden durch Landesprogramm "Gute Schule 2020"

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Planungen für die Umsetzung des Landesprogramms "Gute Schule 2020" werden immer konkreter. Sie wurden bereits mit einem Schreiben über das Antragsverfahren zum Programm "Gute Schule 2020" informiert. Inzwischen haben wir im Bedarfsmodul bei tiPS eine eigene Rubrik freigeschaltet, über die Sie Ihre Anträge an das Amt für Schulentwicklung weiterleiten können. Die Frist bis zum 16.1.17 ist nicht so zu verstehen, dass danach keine Meldungen mehr möglich sind. Es geht darum, dass wir für 2017 ein angemessenes Auftragspaket schnüren können.

Zur Kommunikation haben wir eine Poststelle mit der Email-Adresse <u>GuteSchule2020@stadt-koeln.de</u> eingerichtet. Selbstverständlich können Sie Rückfragen zu den einzelnen Positionen auch weiterhin über die Kommentarfunktion des Bedarfsmoduls stellen.

Um eine breite Beteiligung und Abstimmung zu gewährleisten, haben wir eine Arbeitsgruppe installiert, in der alle betroffenen Fachämter und die Bürgerämter vertreten sind. Mitte Januar werden wir das weitere Vorgehen mit den politischen Fraktionen des Rates erörtern.

Unser Ziel ist es, alle Bedarfe zu decken, soweit die Landesvorgaben dies zulassen. Leider sind bestimmte Beschaffungen -wie z.B. Mobiliar -nur eingeschränkt möglich. Wir werden Sie aber über die Hintergründe fortlaufend informieren.

Ich hoffe sehr, dass wir mit diesen Geldern die hervorragende Arbeit unserer Kölner Schulen unterstützen können und zur Verbesserung der räumlichen Bedingungen vor Ort beitragen.

Ihnen und Ihren Schulgemeinden wünsche ich einen guten Start ins neue Jahr und uns allen ein erfolgreiches 2017!

Mit herzlichen Grüßen

Utike flever